

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Piéton

### Quatre fers en l'air



Photo : IMM

Ce véhicule de marque IZU s'est spectaculairement retrouvé les quatre roues en l'air, dans les bas-fonds du quartier Awoungou, dans le 1er arrondissement de la commune d'Owendo. Le mauvais état de la route, rendant ainsi difficile l'accès des riverains, serait à l'origine de cet accident qui repose la problématique de l'impraticabilité des routes secondaires et l'inaccessibilité des quartiers sous-intégrés de Libreville et ses communes. Certains propriétaires de véhicules sont souvent obligés de les garer loin de chez eux, ou d'en confier la garde à des tiers, moyennant rétribution.

Par IMM

# Lutte contre le VIH/Sida : Max Limoukou à Kigali

CM  
Libreville/Gabon

Prenant part à la 20e édition de la Conférence internationale sur le sida et les IST en Afrique (ICASA) depuis hier lundi 2 décembre à Kigali, le ministre de la Santé Max Limoukou a assisté à une session spéciale organisée par l'Organisation des Premières dames d'Afrique pour le développement (OPDAD) sur le thème " Quelles sont les interconnexions entre le VIH Sida et d'autres problématiques plus vastes de santé et de développement ? ". Conformément à l'objectif de l'ICASA 2019, visant à renouveler l'engagement mondial en faveur d'une Afrique sans sida, cette session spéciale de l'OPDAD avait pour objectifs, entre autres, de discuter sur le rôle de leadership unique que



Le ministre de la Santé Max Limoukou © à la 20e édition de l'ICASA.

jouent les Premières dames d'Afrique aux niveaux national, régional et mondial dans la lutte contre le VIH et le Sida, de souligner les principaux problèmes ainsi que les enseignements tirés et les responsabilités de mettre fin au Sida d'ici 2030. Représentant la première dame Sylvia Bongo Ondimba, le ministre de la Santé est reve-

nu sur les actions menées par notre pays pour lutter contre ce fléau. "Pour combattre ce fléau, les plus hautes autorités du pays, en tête desquelles le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et la première dame Sylvia Bongo Ondimba, ont fait de la lutte contre le Sida une priorité nationale", a déclaré le membre du gouvernement gabonais.

## Le clin d'œil de *Lybek*



# Paix et développement : conclave de femmes à Libreville



La présidente du Réseau, Victoire Lasseni Duboze, et quelques membres du bureau, présidant l'assemblée générale.

D.O  
Libreville/Gabon

Les membres du Réseau pan-africain des femmes pour la culture de la paix et le développement durable (RPF-CPDD) se sont récemment retrouvés au lieu-dit Derrière-le Camp de Gaulle, dans le 1er arrondissement de Libreville.

C'était à la faveur d'une assemblée générale présidée par leur présidente, Victoire Lasseni Duboze. La rencontre s'est focalisée autour de quatre principaux points : amendement d'un statut relatif à la durée du mandat de la présidente du Réseau, qui était de 3 ans renouvelables une seule fois; la révision à la baisse du nombre des membres (de 12

à 10); la suppression de quelques fonctions dans le bureau, du fait de la non-disponibilité de ces derniers et, surtout présenter aux adhérentes les projets reçus. À ce propos, la présidente du RPF-CPDD a précisé que " ces projets que nous avons reçus vont rentrer dans le plan d'action de cette année. Parmi ces projets, il y a la formation des membres de l'association des malvoyants, etc. " Pour rappel, le Réseau pan-africain des femmes pour la culture de la paix et le développement durable a pour mission d'aider les adhérents à obtenir des financements soit des Agences du système des Nations unies, soit des ONG internationales. Il œuvre ainsi en faveur de quatre axes précis : la culture de la paix, l'autonomisation des femmes, les Violences basées sur le genre (VBG) ainsi que la préservation et la résolution des conflits.